



Dreams 「夢」

運動会と文化祭を終えて

運動会と文化祭が無事に終わりました。感染症対策のため、縮小の形での開催でした。でも気合いは例年通り！一人一人、全力で取り組むことができました。運動会では、一生懸命走るクラスメートに、温かいエールを送っている姿が印象的でした。結果は1組の優勝となりましたが、全員金メダル級の頑張りだったと思います。

先週の金曜日に行われた文化祭。今回は展示中心でした。知育カルタの仕上がりはバッチリ。個性豊かな取り札（イラスト）とバラエティーに富んだ読み札が15種類仕上りました。班で作成しているときも和気あいあいで、一年生らしい作品に先生たちも喜んでいます。3学期のはじめに、完成したカルタを楽しむ時間を取り予定です。乞うご期待！

文化祭の当日、朝の学年集会で展示作品の観覧のマナーと班活動について話しました。班長が班員に「こっち見に行こ～！」と声かけしたり、移動に遅れそうになった人がいれば、みんなを呼び止めて待ってあげる場面などを何度も見ました。このように班長の役割と責任をきちんと果たしてくれてことに喜びを感じています。

11月20日（金）の校外学習でも、班で活動します。当日は、マナーはもちろんのこと、班長をはじめ、それぞれ与えられた役割をきちんと果たしてくれることと、君たちの協調性に期待したいと思います。



今日から後期が始まります！

今日から新しい委員と係になります。今回も新しい委員を決定する際、対立候補が出て、各学級で選挙になった委員もありました。その時の演説の様子が、先に行われた生徒会選挙の演説に負けないぐらいの迫力と内容でした。このように積極的に学級や学校のために頑張ろうしてくれる人が、大勢いることが素晴らしい！！これからも委員や係など関係なく普段から周りの人の役に立てる人になる、なろうとする気持ちを持てる人が、どんどん増えてほしいを願います。



【保護者のみなさまへ】

大きな学校行事も無事終了しました。今回は残念ながら、お子さまの頑張っている姿をご覧いただくことができませんでしたが、一年生らしく一生懸命に取り組んでくれていました。リーダー性を発揮してくれる生徒や、文化祭の作品作りで、芸術面で素晴らしい才能を発揮してくれた生徒も見受けられました。今月20日には、奈良県明日香方面の校外学習を計画しております。サイクリングでいくつかの名所を回ります。生徒たちにとって楽しい思い出が一つでも多く作れるよう、特に安全面も含め、しっかりと事前指導を行いたいと考えております。どうぞご協力よろしくお願ひします。

★本日、校外学習の実施要項を配布しております。ご確認ください。